

A15 Bewerbung als Politischer Geschäftsführer

Antragsteller*in: Matthieu Dillschneider

1 Liebe Freundinnen und Freunde,

2 Großartiger Weise hat die Grüne-Jugend-Saar über die letzten drei Jahre großen

3 Zuwachs an Mitgliedern erfahren. Einige von euch habe ich deshalb noch nicht

4 kennenlernen dürfen, weshalb ich die Gelegenheit einmal nutzen werde, um mich

5 zumindest schriftlich vorzustellen und euch ein bisschen über mich zu erzählen.

6 Mein Name ist Matthieu Dillschneider und wie es sich am Namen schon erraten

7 lässt, Ergebnis einer deutsch-französischen Ehe. Ich bin 17 Jahre alt und

8 Schüler an der Gemeinschaftsschule Mettlach-Orscholz. Dazu bin ich Mitglied der

9 aktiven freiwilligen Feuerwehr Orscholz und des Radsportvereins Mountainbike

10 Saar-Obermosel. Unter dem Strich also ein einhundertprozentiges Dorfkind. Als

11 solches war es auch ein deutlicher Schock für mich, als mir LGBTQ+ Jugendliche

12 beim LSVD Saar von ihren Erfahrungen mit Diskriminierung und Homophobie erzählt

13 haben. Zur Erklärung, damals habe ich mit etwas Hilfe Interviews beim LSVD

14 geführt um später daraus einen Artikel zu formulieren um über die momentane

15 Situation von Jugendlichen aufmerksam zu machen. Natürlich ahnte ich schon, dass

16 so manche Geschichte nicht sehr rosig werden wird, aber vieles was mir an diesem

17 Tag erzählt wurde hat mich schockiert und mir schwer zu denken gegeben. Dieses

18 Erlebnis hat mich vor zwei Jahren dazu bewegt für das Amt des genderpolitischen

19 Sprechers zu kandidieren.

20 Zusammen mit Klara, Jeanne und dem Landesvorstand der GJ Saar konnte ich einige

21 größere Aktionen umsetzen, wie zum Beispiel die Fit* Quote von der bei dieser

22 Wahl gebraucht gemacht wird oder das Awareness-Team dessen Mitglieder noch

23 später gewählt werden. Nach einem Jahr Pause durch mein Auslandstipendium, wo

24 ich als Jugendbotschafter des Parlamentarischen-Patenschaftsprogramms für ein

25 Jahr in den USA unterwegs war, würde ich gerne wieder Verantwortung innerhalb

26 der Grünen Jugend wahrnehmen und zusammen mit euch die Zukunft dieses

27 Landesverbandes mitgestalten. Sollte es sich niemand auf das Amt der

28 organisatorischen Geschäftsführung bewerben, würde ich auf für dieses Amt

29 kandidieren. Ich bitte euch deshalb um euer Vertrauen, mit besten Grüßen,

30 Matthieu Dillschneider